



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN REVISI 2020
(Disusun Berdasarkan Surat Edaran Mendikbud Nomor: 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SDN KARAWACI 3
Kelas / Semester : 1 / 2
Tema : Peristiwa Alam (Tema 8)
Sub Tema : Kemarau (Sub Tema 2)
Pembelajaran ke : 2
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Sambil bermain, siswa dapat melakukan aktivitas air bersama teman.
2. Setelah mengamati gambar dan membaca percakapan, siswa dapat mengungkapkan kalimat pujian dan memberikan tanggapan tentang kalimat pujian tersebut.
3. Dengan berlatih, siswa dapat menunjukkan kalimat yang termasuk kalimat pujian.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Orientasi/Apersepsi/Motivasi	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa.2. Mengulas sedikit materi yang telah disampaikan hari sebelumnya	2 menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ol style="list-style-type: none">1. Siswa membaca dialog di Buku Siswa agar dapat membangkitkan ide bagaimana membuat kalimat pujian. (Literasi)2. Siswa membuat kalimat pujian berdasarkan aktivitas air yang tadi dilakukan. Boleh individu, berpasangan atau dibuat kelompok. (Creativity and Innovation)3. Setelah waktu diskusi selesai, setiap kelompok secara bergiliran membacakan ungkapan kalimat pujian tentang aktivitas air yang sudah dilakukan. Saat satu kelompok telah selesai membacakan ungkapan kalimat pujian, kelompok yang lain boleh menanggapi kalimat pujian tersebut.4. Bila semua kelompok telah selesai presentasi, guru dan siswa sama-sama mengevaluasi ungkapan kalimat pujian yang telah dipraktekkan.5. Siswa kembali ke tempat duduk masing-masing. <p>Ayo Berlatih</p> <ol style="list-style-type: none">1. Siswa secara individu mengerjakan soal latihan di Buku Siswa. (Mandiri)2. Pengalaman saat melakukan kegiatan beraktivitas air dapat membantu siswa untuk mengerjakan soal latihan.3. Guru berkeliling mengamati siswa yang mengerjakan soal latihan ini.	6 menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru melakukan refleksi sebelum menutup kegiatan dengan pertanyaan-pertanyaan berikut.2. Bagaimana perasaan kalian mengikuti kegiatan hari ini?3. Kegiatan apa yang paling kamu sukai? Mengapa?4. Kegiatan mana yang paling mudah/sulit? Mengapa?5. Setelah refleksi, guru memimpin siswa untuk berdoa sebelum pulang.6. Guru memuji siswa yang hari ini telah semangat mengikuti seluruh kegiatan belajar walaupun cuaca panas pada musim kemarau.7. Salam dan do'a penutup di pimpin oleh salah satu siswa. (Religius)	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Karawaci, 6 April 2021

Calon Kepala Sekolah Sekolah Penggerak



[Handwritten Signature]
11.1

SRI ASTUTI, NATALIA, S.Pd.MM.

NIP. 19661225198610200